



5 Pièces

94 m²

Réf. 1225

515 000 €

Hourtin

Maison à vendre (33990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

RARE!!! PREMIERE LIGNE HOURTIN PLAGE : Cette maison de 94m2 au charme certain est le lieu parfait pour les vacances! Elle comprend un séjour, une cuisine, une suite parentale avec salle d'eau et toilettes, 2 chambres, salle d'eau et wc séparés . Sa véranda s'ouvrant sur la dune permet de profiter pleinement de ce havre de paix. Idéale pour une maison secondaire ou un investissement. Montant estimé des dépenses d'énergie pour un usage standard entre 1130€ et 1570€ par an. Prix moyens des énergies indexés au 1er janvier2021. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

RARE!!! FIRST LINE HOURTIN PLAGE: This 94m2 house with its certain charm is the perfect place for the holidays! It includes a living room, a kitchen, a master suite with shower room and toilet, 2 bedrooms, separate shower room and toilet. Its veranda opening onto the dune allows you to fully enjoy this haven of peace. Ideal for a second home or an investment. Estimated amount of energy expenditure for standard use between EUR1130 and EUR1570 per year. Average energy prices indexed as of January 1, 2021. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks ...

ROUSSELLE IMMO PRESTIGE

7 RUE BUHAN - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

